

可能性があります。その際に大事なものを取りに家に戻るということはとても危険なので、普段から震災に対する不安な人はあらかじめ震災が起った時に持ち

ると思います。それを皆さんは保護者の方から受け継いで、それを教訓として後世に伝えていくことが大切です。これからは防災に關注しての知識を増やし、真剣に取り組んでいきましょう。

花中学校も2年間モデル校の1校として生徒会活動を行ってきました。2・3年生の中には以前立花中学校で行われたモデル事業の講演会を覚えている人もいる

モデル校の1校として活動発表を行ってきました。立花中学校では毎朝、執行部が正門で挨拶運動を行っており、皆さんが挨拶を返してくれています。このような活動の積み重ねによって、

しっかりとしたなさすことで行事を全校生徒でつくることが出来ていると思います。このような事は執行部がどれだけ遅い時間まで仕事をして、頑張っていても実現する事の出来ないことで

きましょう。「みんなで一緒に一学校をより良くしていくために「みんなで一緒に小さな努力やつながりを続けていきましょう。そして、自分の力で自分の学校をつくっていけるようにしていきましょう。

の先輩方の活躍や教えて
ただいたことを振り返り
そのことを忘れないよう
心に留めておいてくだ
い。また、先輩方が卒業
する前に、受験に懸命に取

来週は学年末テストがで
ります。健康に気を付けて
テストに全力を尽くしてい
い結果を残しましょう。ま
た、そのために日々の予習
復習を心がけていきまし
う。(青山・秋山・福地
校長)

社会性モルタル事業

と思ひます。
モデル事業が行われた。年間は市内の各中学校で生徒会執行部を中心に生徒会活動の工夫が行われてきました。今回の発表会ではモデル校の3校が活動発表を行いました。立花中学校も

廊下ですれ違う先生や部活動の先輩に挨拶をする事が出来ていると思います。これは私たちが他校に自慢できる部分だと思います。

また、行事があるごとに係りや委員会で仕事を分担し、一人一人がその仕事を

す。一自分も生徒会員の一人だ」という自覚を持つている人が多いからこそ実際に全校生徒の力で行事を行っていくことが出来るのだと思います。執行部の力だけではなく、皆さんの努力や協力が必要です。執行部

た先輩方は、お手本となりました。今度は現
の2年生が最高学年となり、中心となつて花中
校を引っ張っていきます。また、現在の1年生のみ
さんには初めての後輩が

くだきごたごとは決して
忘れません。先輩方が引
張つてくださった立花中學
校を引き継いで、次の後輩
にも伝えていきたいと思
っています。

防災訓練

2月10日から14日まで
ノーチャイム着席時間があ
りました。今回のノーチャ
イム着席時間は今年の学年で
は最後になりました。こう
スごとに良い結果を出すこ

めることができます。普段の授業の開始時間を1、2分早めるだけでも、1日でおよそ10分の積み重ねが出来ます。それを1週間続けると、50分の積み重ねが出

部活動や習い事などで毎日忙しい人も、このように時間の貯金をうまく行うことが出来れば、少ない時間も有意義に使っていくことができます。自分自身の小

ていく癖をつければ、時間の貯金をするにはずいぶんどうい、いやだと感じるところがなくなつてしまふ慰めます。

2月も終わりに近づき
3月に入ると、3年生の
輩方の卒業式があります。
3年生の先輩方はこの
年間、立花中学校の中心
して学校を引っ張つてく

組んでいる先輩方の姿を見ておき、これから自分の自分に活かしていく様にしておくことは、とても大切だと思います。そうしておこうと思います。そこで、4月からは、先輩

立花生徒会云新聞 Unity通信

Unityの意味
「团结」
仲間と信頼し合
より良い学校へ

第2号 平成26年
2月20日 木曜日
尼崎市立立花中学校
生徒会新聞

二年生見立おめでとう

来週は学年末テストがで
ります。健康に気を付けて
テストに全力を尽くしてい
い結果を残しましょう。ま
た、そのために日々の予習
復習を心がけていきまし
う。（青山・秋山・福地・
杉本）